Communiqué de presse



Rentrée académique 2015-2016 de la Haute Ecole Arc

La Haute Ecole Arc dépasse la barre des 3000 étudiants

La rentrée académique de ce lundi 14 septembre 2015 constitue une nouvelle étape du développement de l'institution. Pour la première fois de son histoire, la HE-Arc accueillera en effet plus de 3000 étudiants durant les semestres 2015-2016, dont 1800 en formation Bachelor et Master.

«Cette évolution symbolise une croissance dynamique et continue de la HES-SO dans l'Arc jurassien», explique la directrice générale de la HE-Arc Brigitte Bachelard.

«Aujourd'hui, et après onze ans d'existence, poursuit-elle, on peut raisonnablement penser que la plupart des familles de notre région ont un lien passé ou présent, et certainement futur, avec la Haute Ecole Arc au travers des études de leurs enfants. Et que la majorité des entreprises du tissu régional ont collaboré ou collaborent avec l'Ecole au travers des nombreux projets de recherche.»

Une croissance constante

Depuis sa création en 2004, la Haute Ecole Arc enregistre une croissance constante du nombre d'étudiants qui viennent s'y former.

Dans le détail de sa formation de base, la HE-Arc compte 52 inscrits en Conservation-restauration, 1049 en Gestion, 462 en Ingénierie et 238 en Santé (ce dernier chiffre est complété par 166 étudiants supplémentaires inscrits en année préparatoire santé - APS).

A ceux-ci s'ajoutent encore près de 1200 étudiants en formation postgrade (CAS, DAS et MAS) et continue et qui seront principalement présents sur le Campus de Neuchâtel.

De nouvelles formations

A noter qu'en termes d'effectifs globaux, le domaine Ingénierie compte plus d'étudiants que lors des cinq dernières années. Un constat particulièrement réjouissant au vu des besoins particulièrement importants du tissu industriel de l'Arc jurassien en jeunes ingénieurs formés selon les savoir-faire de la région.

Le domaine Gestion va, quant à lui, lancer durant cette année académique deux nouvelles formations avec le Master of Advanced Studies en Marketing Management et le Certificate of Advanced Studies en Lobbying.

Le domaine Santé prépare activement son emménagement au sein du futur Campus de Delémont et va mener, avec les HUG, un projet de recherche important en soins palliatifs financé par l'Académie suisse des sciences médicales.

Enfin, le domaine Conservation-restauration intensifie de manière significative ses liens avec des institutions patrimoniales régionales. Il offrira par ailleurs à



ses étudiants en Master la possibilité d'étudier un prototype de voiture de la marque «Voisin» grâce à un partenariat avec la Cité de l'automobile à Mulhouse, le plus grand musée automobile du monde.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adressez à :

Brigitte Bachelard

Directrice générale de la Haute Ecole Arc Tél: +41 32 930 11 16

Mathias Froidevaux

Responsable communication de la Haute Ecole Arc Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07 mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel, le 14 septembre 2015